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会員増強・新クラブ結成推進月間 会長 石川久  幹事 岡村裕太 

 

本 日 の予 定  
 会員卓話  

「 2020 年ロータリーバーチャル国際大会  参加報告」  

参加者代表  鶴岡学会員  
 

 ♬ロータリーソング♬   

四つのテスト  

 

 

 

８月 15 日は「戦没者を

追悼し平和を祈念する日」。

日本政府主催の全国戦没

者追悼式が 310 万人の戦

没者に向けて執り行われ

ました。例年は 6,000 人参

列のところ、今年はコロナ

禍で 540 人の参列であっ

たそうです。 

８月 15 日の正午は、昭和天皇の肉声による

「終戦の詔書」がラジオで放送されました。こ

れがいわゆる「玉音放送」です。例会では、そ

の現代語訳を読み上げさせていただきました。 

月変わって 9 月 27 日、来日していたマッカ

ーサーの下に、昭和天皇は通訳とたった二人

で会見に訪れ、自らの命と引き換えに、日本国

民 8,000 万人の衣食住の援助を願いたい、と

申し出たと言われています。正式な記録はあ

りませんが、このことが連合国軍最高司令官

の心を動かし、今日の日本があるのかもしれ

ません。 

 

 

 
例会前食事 
 

司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田圭子 SAA 石川久会長 武澤郁夫会員 

♬ ロータリーソング ♬ 我等の生業、古河東クラブソング（感染症対策のため発声なし） 
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第 1966 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川久  

 第 1965 回例会 2020 年 8 月 18 日（火）12 時 30 分 例会場 
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親睦活動委員会  板橋孝司委員長  

■マレットゴルフ体験会 

コロナ禍における巣ごもり解消と健康増進のため、マレットゴルフ

大会を企画中です。その準備として、体験会を行います。プレー後

は昼食も用意しております。ふるってご参加ください。 

日 程：８月 19 日（水）午前９時 

集合場所：古河スポーツ交流センター 

持 ち 物：帽子を着用してください。また、日傘があると暑さがだいぶ違います。 

 

■誕生祝い品について 

江口年度のお祝い品、受け取られていない方は、ぜひお申し出ください。 

 

 

職業奉仕委員会  須田純一委員長  

■移動例会（職場見学） 

日程：9 月 24 日（木） 

場所：積水ハウス夢工場 ／ エコ・ファースト パーク 

▶10 名以内のグループ（今のところ３～４班程度）に分かれて時

間差でご見学いただきます（昼食もグループ毎におとりいただき

ます）。車に乗り合わせて現地に行く予定の方は、私までご連絡

いただければ、配慮いたします。 

 

 

出席委員会  大橋みち子出席委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の 

様式にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 

 

お名前 メッセージ 

石川 久会長 

岡村裕太幹事 

残暑お見舞い申し上げます。 

各委員長の皆様、卓話宜しくお願いします。 

山崎清司 PDG 会員卓話させていただきます。よろしく！ 

小倉郁雄 先日、池田三郎さんのご葬儀に行って参りました。 

奥様にお会いしてきましたが、又１人、先輩ロータリアンの方が去りまして

本当に残念でした。 

心より、ご冥福をお祈りいたします。 

地区委員の皆さん、新年度の抱負、宜しくお願いします。 

 

委 員 会 報 告 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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お名前 メッセージ 

桑原正信 コロナウイルス対策と熱中症対策という２つの対策を同時にやらなければ

ならなくなりました。くれぐれもお身体大切に！ 

小森谷久美 毎日暑いですね。先日、母がこの会場で熱中症になり、古河病院を見ると救

急車が列をなして断念。持っていた保冷剤で冷やして、水を飲ませたら回復

しました。皆さんお気をつけください。 

本日、卓話させていただきます。 

三田圭子 地区委員の皆様「新年度の抱負」宜しくお願いいたします。 

私事ですが、最近ではめずらしくうれしいことがあったので報告させていた

だきます。猿島カントリークラブ月例競技会で 10 回目の挑戦にてベスグロ

優勝してまいりました。とてもうれしかったです。 

板橋孝司 井上 学 植木静子 地区委員の皆様「新年度の抱負」宜しくお願い
いたします。 江口紀久江 海老沼堯 大橋みち子 

大高 滋 久野 茂 小林好子 

齊藤 愛 坂田信夫 佐谷道浩 

佐藤孝子 杉岡榮治 須田純一 

須永恵子 高橋采子 田口精二 

武澤郁夫 白戸里美 松井 実 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

28 名  ￥ 58,000  ￥ 325,000  ￥ 1,800,000  18.06% 

 
 

 

 

 

報告事項   

今後例会の分散出席に関して 

今週末までに９月・10 月例会のグループ分けをしたものをメーリン

グリストにて配信します。ご確認下さい。 

また 10 月からは月々のプログラムにも出席グループを記載する様

に致しますので、そちらもご確認下さい。 

  

９月 24 日（木）の移動例会の日程を回覧しています。 

日時・場所のご確認をお願い致します。 

またグループ分けについては須田職業奉仕委員長より、まとまり次第メーリングリストにて配

信致しますのでご確認下さい。 

先日、持ち回り理事会にて「石川年度予算書・江口年度決算書」が承認をされましたのでご報

告致します。 

既にメーリングリストで配信されていますが、 

8 月 25 日（火）19 時 30 分より「古河東ゆきはな衛星ロータリークラブと古河地区ローター

アクトクラブ」の合同例会がルピナス古河西口店２階にて開催されます。 

お時間がある方は是非、ご参加下さい。 

 

幹 事 報 告 岡 村 裕 太 幹 事 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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佐谷道浩  ロータリー米山記念奨学会委員長  

当委員会は、副委員

長に久野茂パスト会

長、委員に佐藤孝子パ

スト会長という強力

な布陣です。 

米山記念奨学会は、

現在の制度になって約 60 年の歴史があり、将

来母国と日本との架け橋となって国際社会で

活躍する優秀な留学生を奨学することを目的

とする、事業規模や学生数（年間 800 人以上）

において民間最大の国際奨学団体です。そし

て、これまでに、2 万人以上の留学生を支援し

てきました。今年度も、クラブを通じた普通寄

付 5,000 円、そして、会員からの特別寄付 2 万

円を一つの目安として、皆様からのご寄付を

お願いいたします。 

また、米山奨学金は、単に学費などを援助す

るにとどまらず、世話クラブ制度とカウンセ

ラー制度を設け、奨学生に定期的に例会に参

加してもらうことで、奨学生との交流を通じ

て奨学生を支援するとともに、留学生達に日

本の文化をより身近に知ってもらうことにあ

ります。 

今年度の当クラブは、昨年度に引き続き、中

国からの留学生である王 萱（オウシエン）さ

んをお世話することになっています。 

今年度も、楽しい交流と支援ができればと

思いますので、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

山崎清司  地区諮問委員・ロータリー学友委員長  

ロータリー学友会 

エジプトには古く

から「ナイルの水を飲

んだ者は再びナイル

（エジプト）に戻る」

ということわざがあ

ります。我々はこれを「ロータリーの水を飲ん

だものはロータリーに戻る」または「戻ってほ

しい」という願望があります。この願望を実現

するために池田正純ガバナーは 2020-21 年度

の目標の一つとして「ロータリー学友会」の設

立を掲げました。 

いま当地区には米山学友会、ロータリー財

団学友会、ROTEX（ロータリー青少年交換プ

ログラム修了者）の３つの学友会が存在しま

す。しかしこの輪をさらに広げ、ロータリーの

プログラムに参加経験のある方をロータリー

ファミリーとしてお迎えし、ロータリーとの

つながりを強固にしていきたい、そして将来、

学友をロータリアンになるよう積極的に勧誘

をしようというのも設立の大きな動機でもあ

ります。 

では、どのようなロータリーのプログラム

に参加経験のある方をロータリーファミリー

と呼ぶのでしょうか。それは、 

インターアクト 

ローターアクト 

ロータリー青少年交換 

ロータリー財団奨学生 

RYLA（ロータリー青少年指導者育成プログラム）  

職業研修チーム（メンバーとリーダー） 

GSE（研究グループ交換） 

ロータリーボランティア 

ロータリー米山記念奨学生  等です。 

池田年度の学友会設立の第一歩はロータリー

プログラムの参加者名簿作成から始めること

にしました。関係地区委員の協力でこれから

少しずつ動きだします。数年後には学友会設

立を目指して行動いたします。 

 

 

 

 

 

卓 話  「新年度の抱負」  委員長リレースピーチ  

卓 話  「新年度の抱負」  各地区委員リレースピーチ  
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須永恵子  地区青少年交換委員  

青少年奉仕活動は、

インターアクト委員

会・ローターアクト委

員会・青少年並びにラ

イラ委員会・青少年交

換委員会の４つの委

員会があります。昨年は、インターアクト委員

会に所属させていただき、台湾研修・年次大会

（ロヒンギャへの古着の提供をしていただき

ました）等に参加いたしました。ありがとうご

ざいました。 

今回は「青少年交換委員会」に所属し、高校

生を対象に交換留学を支援する委員会です。

長期留学では、アメリカ・フランス・タイを３

か月間と10か月間の留学そして短期留学では、

タイへ 8 日間の留学となっております。池田

正純ガバナー年度に入って、新型コロナウイ

ルス感染症の影響により、研究会や委員会の

開催がなされておりません。そんな中ですが、

８月９日に「2019-2020 年度帰国者報告会」

が予定されていましたので楽しみにしており

ましたが再びコロナの感染が増加したため中

止となり、８月 22 日（土）にオンライン（Zoom）

にて行われることとなりました。参加された

方々の発表が楽しみです。 

今年度の青少年交換活動である、青少年交

換アウトバウンド派遣の推薦やインバウンド

のホームステイ受け入れなどの準備やその内

容等について体験することが難しいと思いま

すが、少しでも体験、学ぶことができたらと思

っております。 

最後に、昨年度からお話が出ておりました

ローターアクトクラブについてですが、RC 加

盟クラブとなり７月１日より RI の「標準ロー

ターアクトクラブ定款」が適用され、年齢は原

則として「ローターアクト提唱クラブとその

ローターアクトクラブの話合いによって決め

ることができる」ということとなったようで

す。 

※「ローターアクトクラブが年齢上限を設け

ることはできますか。」という質問に対してロ

ーターアクトクラブの成功にとって年齢の上

限が大切である場合、ローターアクトクラブ

は独自の裁量でローターアクトクラブ細則の

中に年齢の上限を設定できます。ただし、ロー

ターアクトクラブ会員並びにスポンサークラ

ブ（提唱クラブ）からの同意を得なければなり

ません。 

そして、青少年へのリーダー育成のための

指導者養成プログラムであるライラが10月に

予定されておりましたが、新型コロナウイル

ス感染症状況を考えて中止となっております。

一年間宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話  「新年度の抱負」  各地区委員リレースピーチ  
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白戸里美  地区社会奉仕委員  

地区の社会奉仕委員

をお引き受けして２年

目になります白戸里美

です。 

地区社会奉仕委員会

の中での現在の私の役

目は、ロータリー財団との恊働で各クラブか

ら提出された補助金活用事業の申請書や事業

にかかる費用の見積書や領収書も併せてメー

ルで受け取り、事業の実態を拝見しておりま

す。 

本日はこのようなお時間を頂きましたので、

地区補助金の活用事業について→地区補助金

活用事業の流れ→地区補助金活用事業の注意

点についてお話させて頂きます。 

まず地区補助金活用事業についてですが、

基本的に２年続けて同じ事業への補助金申請

は NG です。 

この NG に対し、じゃあ受益者が違えば良

いの？という考え方もあります。 

これは OK です。受益者が違う等の理由が

あれば R 財団は OK としています。 

地区社会奉仕委員会としては、地域との連

携が深い事業の継続は OK と考えております。

その事業がどのように地域に根付いているか、

地元の方々との協力関係が築かれ、参加が促

されていることなど、アンケートなどの調査

をすることで地域の方々とロータリーが十分

なコミュニケーションがとれていることを確

認できたら、それは持続可能プロジェクトと

考えています。 

常に地域と協議し、地域の要望の確認を図

り、新事業を模索して頂きたい趣旨です。基本

「クラブ事業を毎年見直そうよ！」というス

タンスであることをご理解頂けたら幸いです。 

昨年から各クラブに配布しております USB

がございますこと、会長や各委員会の委員長

さまご存知でしょうか？また、ご覧頂けてま

すでしょうか？これは社会奉仕委員会佐川委

員長が発案し、２年前に作って下さったもの

です。各クラブの職業、社会、国際、青少年の

事業が早わかりできる非常に画期的なツール

でございます。これを見てご自分のクラブの

年度ごとの事業の再確認、そして他クラブの

事業を見て研究、ヒント→各クラブの事業再

考のツールとしてぜひご活用頂きたいと思っ

ています。 

さて、ばたばたと事業が完了するとほっと

してしまいますが、1 ヶ月以内に完了報告書を

速やかに提出しなくてはなりません。年度が

終了した時点で提出ではなく、事業が完了し

た時点で提出というのが最後のポイントです。 

このような流れの中で 2820 地区の社会奉

仕に関わらせて頂いております。今年はコロ

ナの影響で地区の行事も変更続きですが、山

崎パストのご指導のもと、本年も精一杯務め

させて頂きますので、宜しくお願い致します。 

  
 

小森谷久美  ＲＬＩ委員  

昨年も今頃、地区委

員の新年度の抱負で

RLI について卓話させ

ていただきました。そ

の時には、RLI といっ

てもみなさんのイメー

ジが湧かなかったと思います。その後、昨年 11

月のいちご会や２月の IM にご参加いただい

た会員の皆様は、RLI がどんなものかお分かり

になったと思います。２月の第４分区 IM が

RLI 開催の最後となっていて、３月に予定して

いた RLI パート３研修会は新型コロナウイル

ス感染拡大の影響により残念ながら中止にな

りました。現在のところ、開催は未定となって

います。私たち DL の研修会も開催されていま

せん。とは言っても、2820 地区の DL は 32 名

ほどいまして、私たち第１期生の 18 人と髙橋

賢吾パストガバナーや地区クラブ奉仕総括委

員長の大髙司朗さんともグループ Line でディ

スカッションしたり、時には、近況報告をした

りして、コミュニケーションをとっています。

再び RLI が開催されるようになったら、みな

さんも是非、研修を受けてみていただきたい

と思います。早く再開できることを祈ってい

ます。

 

卓 話  「新年度の抱負」  各地区委員リレースピーチ  
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例会出席グループ分け表 

新型コロナウイルス感染予防対策として下記グループを目安としご出席方お願い致します。 

固定メンバー 

10 名 

Ａグループ 

12 名 

Ｂグループ 

12 名 

Ｃグループ 

11 名 

会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 

幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 

会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 

会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 

スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 

親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 

クラブ会報・ＩＴ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・ＩＴ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 

ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 

  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 

  栗田 吾郎 鶴岡 学  

 

 

 

 

第 1 例会（９月 1 日） B＋C 23 名  第１例会（10 月 6 日） Ａ＋Ｃ 23 名 

第 2 例会（９月 8 日） A＋C 23 名  第２例会（10 月 13 日） Ａ＋Ｂ 24 名 

第 3 例会（９月 15 日） A＋B 24 名  第３例会（10 月 20 日） 移動例会（予定） 

第４例会（９月 22 日） 移動例会  第 4 例会（10 月 27 日） Ｂ＋Ｃ 23 名 

⇒ ９月 24 日（木） 希望者のみ     

第 5 例会（９月 29 日） 休会日     

 

 

 

 

 

 

例 会 分 散 出 席 
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2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東ロータリークラブ 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

8 月第 2 例会 

8 月 25 日（火） 

19：30 点鐘 

ルピナス古河店 2 階 古河地区 RAC との合同例会 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

8 月第 2 例会 

8 月 25 日（火） 

19：30 点鐘 

ルピナス古河店 2 階 古河東ゆきはなロータリー衛星クラブとの合同例会 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1967 回 

9 月 1 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

クラブ協議会「クラブ戦略計画について」 

第 1968 回 

9 月 8 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

出前卓話 会員維持・増強について 

第 2820 地区クラブ奉仕委員会 クラブサポート委員長 

古河東ロータリークラブ 柿沼利明 様 

第 1969 回 

9 月 15 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 コロナ禍における事業について 

武澤郁夫会員 ／ 大高滋会員 

第 1970 回 

9 月 22 日（火） 

⇒ 9 月 24 日（木） 

積水ハウス 

（北利根工業団地） 

移動例会 

積水ハウス見学 北利根工業団地 午前 11 時現地集合 

 積水ハウス夢工場 

 エコ・ファースト パーク 

第 1971 回 

9 月 29 日（火） 
休会 第 5 週につき 

地区行事他 
池田正純地区ガバナー 

スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

8 月 30 日（日） 第１回会長・幹事会 於：つくば国際会議場 多目的ホール 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


